

広報とまこまい2月号アンケート ～とまチョップポイントに関する御意見～

«60代 女性»

とまチョップポイントがはじまる前までは、広報は目を通すくらいでしたが、とまチョップポイントがはじまってからは、広報をみて市が主催するイベントに参加するようになり、色々なことを学べたり、体験したりして、とても楽しいです。みなさんも是非、体験してくれたらと思います。

«70代 女性»

今いち、ポイントをどうしたらよいのか、面倒ですね。もっと簡単に理解出来るようにしてほしいです。

«60代 女性»

今回は、とまチョップポイントのことが、大きく取りあげてあったので、多くの人にわかつてもらえたと思いますが、まだまだ、知らない人が多いので、PRしてほしいです。

«40代 女性»

とまチョップポイントカード貰いましたがイマイチ使い勝手が分からず。

«60代 女性»

毎月広報の催し見て、楽しみに出かけるようにしています。とまチョップポイントが付くようになってからは、外出する機会が多くなりました。感謝します。これからも続けてほしいと思います。

«60代 女性»

とまチョップの事がよくわかりました。ポイントゲットのチャンスはたくさんある事を知りました。ありがとうございました。できれば、高齢者が気軽に行ける所があればお願ひします。

«70代 女性»

とまチョップポイント制度は、今後も継続してほしい。がん検診を受けるのが楽しみだ。ポイントのおまけがあるので!!

«60代 女性»

やっと、とまチョップを広報してくれて、ポイントカードをお店で出し易くなります。加盟店は精算する時に「ポイントカードはありますか?」と声を一言かけてくれたらしいのにと思います。2万近い買い物をして、家に帰って加盟店だと気がつき、ポイントもらえず、残念な想いでした。

«70代 男性»

今月号の特集（上手に使いこなせるてる？とまチョップポイント）で、有効期限やポイント引換券場所等、良く理解できた。加盟店がまだまだ少ないので、たくさんの店が加盟できる様（例：映画館、スポーツ施設、ガソリンスタンド、パチンコ等）努力願います

«60代 女性»

とまチョップを奨励しているのなら、気軽に使用できる店を増やしてほしい。市の情報が各家庭に配布されるので、ありがたい

«50代 女性»

とまチョップポイントの特集はよかったです。加盟店でのポイントの機械の使い方がわからない店がありました。せっかくの市民の呼びかけをしているのに残念でした。

«60代 女性»

とまチョップポイントを貯める所が、あまりよくわからない。もう少し、くわしくしてほしい。広報は読みやすくていいと思う。ちなみに、カードのポイントの使い方もよくわからない。

«60代 女性»

集まったポイントの使い方が良くわからない。

«70代 男性»

とまチョップのポイントの情報が楽しみです。スケート祭りや、福祉のイベントにも行って、外出が増えました。